

III EDICIÓN PREMIOS CGE



CANDIDATURA PREMIO ADN INICIATIVA **empresarial**

Organización: Asociación Granadina de Esteticistas Profesionales AGEPRO

CIF: G05425335

Dirección social:

CL Encina Urbanización Aguas Blancas, 1. 18192, Dúdar (Granada).

Web:

<https://www.agepro.es/>

Persona de contacto:

Begoña Rodríguez

Teléfono de contacto:

620403168

Correo:

ageprogranada@gmail.com

FUNDAMENTOS

Oncobeauty Innova: un proyecto solidario con un impacto transformador

Oncobeauty Innova es una propuesta pionera de la Asociación Granadina de Esteticistas Profesionales (AGEPRO), nacida del éxito rotundo de la jornada solidaria Dona Belleza, una iniciativa que en su primera edición reunió a más de 50 pacientes oncológicos y 20 esteticistas de la provincia para ofrecer tratamientos de estética de forma gratuita. Esta acción mostró el poder transformador de la estética en personas que pasan por un proceso oncológico, mejorando su bienestar emocional y físico.

El éxito y la demanda de repetir esta experiencia motivaron a AGEPRO a poner en marcha Oncobeauty Innova, un programa de formación especializado en oncoestética, que capacita a profesionales del sector para ofrecer tratamientos adaptados a las necesidades de los pacientes oncológicos. Este proyecto se basa en principios de solidaridad, formación profesional y un enfoque integral de cuidado.

Innovación, empatía y liderazgo: una propuesta formativa única en el sector estético

El programa Oncobeauty Innova no solo se destaca por su vocación solidaria, sino también por su enfoque innovador en la formación de los esteticistas. El programa capacita a los profesionales en protocolos de tratamientos que incluyen cuidados faciales, corporales, micropigmentación, reflexología podal, manicura, pedicura y maquillaje, entre otros, siempre bajo la supervisión de expertos médicos y oncólogos.

La formación es impartida por un equipo multidisciplinario compuesto por especialistas de renombre en oncología, neurociencia, dermatología, psicología y estéticos, lo que garantiza una enseñanza de alta calidad. Además, los profesionales que completan la formación participarán en dos jornadas solidarias Dona Belleza, en las que podrán aplicar sus conocimientos en beneficio directo de los pacientes oncológicos.

Impacto social y bienestar: una iniciativa que mejora la calidad de vida de las personas que atraviesan un proceso oncológico

La oncoestética tiene un impacto directo en la calidad de vida de las personas con cáncer, al mejorar su autoestima y reducir el estrés asociado al tratamiento oncológico. Los tratamientos estéticos, lejos de ser meros cuidados superficiales, actúan como una terapia complementaria que proporciona bienestar emocional y físico. En Oncobeauty Innova, el objetivo es brindar a los pacientes un apoyo integral que va más allá de la atención médica, ofreciendo una experiencia que les permita sentirse mejor consigo mismos durante el proceso de lucha contra la enfermedad.

A través de este proyecto, se pretende sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de proporcionar apoyo emocional y físico a quienes luchan contra el cáncer, fomentando una comunidad que favorezca la empatía y el respeto hacia estos pacientes.

Compromiso con la formación y la excelencia profesional: un equipo multidisciplinario para una atención integral

Oncobeauty Innova es un ejemplo claro de cómo la formación continua y la colaboración entre distintos sectores pueden generar un impacto positivo y duradero. El equipo que respalda este proyecto está compuesto por profesionales altamente cualificados como la doctora Elena H. Agudo, oncóloga integrativa; Rafael Ortuño Hernández, psicólogo oncólogo; Odile Fernández, experta en oncología; Marta Ligioiz, especialista en neurociencia, y un equipo de formadores en estética y tratamientos oncológicos, entre otros. Juntos, trabajan para garantizar que los esteticistas formados en el programa ofrezcan un servicio de calidad, seguro y empático a los pacientes oncológicos.

La dirección estética del proyecto está a cargo de Begoña Rodríguez Jiménez, presidenta de la Asociación Granadina de Esteticistas Profesionales (AGEPRO). Con una amplia trayectoria en el sector de la estética y la gestión empresarial, Begoña es una profesional destacada por su enfoque innovador y su dedicación al bienestar de los demás. Su formación en Estética y Coaching, junto con su experiencia en cargos de liderazgo en diversas empresas del sector, le permite liderar este proyecto con una visión estratégica.

Respaldo por instituciones relevantes de la sociedad granadina

El proyecto Oncobeauty Innova cuenta con el respaldo de AGEPRO, la primera asociación de esteticistas de la provincia de Granada, y tiene la colaboración institucional de la Confederación Granadina de Empresarios y la Cámara de Comercio de Granada. Estas alianzas estratégicas aseguran no solo la relevancia del proyecto en el ámbito empresarial local, sino también su potencial para seguir creciendo y beneficiando a más pacientes y profesionales del sector.

Un proyecto con un fuerte componente social y empresarial

Oncobeaauty Innova es mucho más que un programa de formación para esteticistas. Es un proyecto que, a través de la innovación, la solidaridad y el compromiso social, busca transformar la vida de aquellas personas que pasan por un proceso oncológico y mejorar la calidad del servicio prestado por los profesionales del sector estético.

Al presentar este proyecto a los Premios ADN Empresarial, AGEPRO demuestra su liderazgo en la integración de la estética y la salud, reafirmando su compromiso con el bienestar de la sociedad granadina y su capacidad para generar soluciones innovadoras y de impacto social positivo.